



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO

Oficina de Comunicaciones y RR.PP.



NOTA DE PRENSA N° 042– 2012-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

Gerente Sub Regional inaugura 30 nuevos ambientes de la I.E. Villanueva Pinillos de Jaén

Por: Ivan Soto Mego



“ Más de 2 millones y medio de soles invertidos en esta obra”

En presencia de autoridades locales y educativas, plana docente, alumnado y padres de familia el viernes último el Gerente Sub Regional Jaén-San Ignacio, Lic. Marcos Goyzueta Valencia tuvo a su cargo la inauguración de los treinta (30) nuevos ambientes de la I.E. educativa Alfonso Villanueva Pinillos – ex agropecuario de la ciudad de Jaén.

Este importante proyecto educativo cuya inversión supera los 2 millones y medio de soles considera la construcción de 16 aulas, salas de profesores, idiomas, arte y educación física, dirección, sub dirección, biblioteca, auditorio, laboratorio de biología y química, 02 servicios higiénicos, escaleras, loza deportiva y mobiliario escolar que desde hoy (lunes) están utilizando los estudiantes y profesores.

“Este proyecto nos trajo varios dolores de cabeza, primero porque a inicios del 2011 se tuvo problemas con el residente de la obra dejado por la anterior gestión que incumplió algunas normas, pudimos superarlo, luego al avanzar con los trabajos se vio necesario ampliar el presupuesto para cubrir algunos trabajos y requerimientos que no estaban contemplados en el expediente y así poder dejar un proyecto moderno y de calidad como pueden ser testigos todos”, subrayò Goyzueta Valencia.

Más de 1,500 alumnos de primaria y secundaria, profesores y administrativos son los que se favorecen con esta obra, precisó el director del plantel. “Nuestra población estudiantil en la actualidad supera los 1, 500 a esto se suma los docentes y administrativos que son un promedio de 80, por tal motivo estamos muy agradecidos con el Gobierno Regional de Cajamarca que lidera Gregorio Santos y la Gerencia Sub Regional que dirige Marcos Goyzueta por dejarnos una obra integral”, acotó Fernando Uriarte Espinal.

“Hemos esperado mucho tiempo por contar con estos nuevos ambientes y valió la espera porque se ha hecho realidad”, sostuvo Yaneth Cornejo García alumna del 5to grado de educación secundaria. Añadió además que todos sus compañeros cuidarán de estos módulos inaugurados porque les va a servir de mucho para recibir sus clases en óptimas condiciones a ellos y a los que vienen en adelante.

Por su parte el consejero regional por Jaén, Prof. Elzer Elera López reconoció el trabajo de gestión iniciado por anteriores directores y presidentes de apafa y también a los de hoy porque sin ellos no se hubiese continuado con esta tarea que se ha podido ver cristalizada con la inauguración de esta hermosa infraestructura. Cabe precisar que Elera López estudió y desarrolló la docencia en el ex agropecuario.